

PRESSEINFORMATION

Wieviel Mathe steckt in unserem Alltag?

aim und Stiftung Rechnen suchen Schulen für das Programm "Mathe.Forscher"- Infoveranstaltung findet am 19. Oktober 2023 statt

Gemeinsam mit der Stiftung Rechnen sucht die Akademie für Innovative Bildung und Management (aim) für ihr Kooperationsprogramm "Mathe. Forscher" Primarschulen und Schulen aller Schularten mit Sekundarstufe I in Heilbronn und in daran angrenzenden Regionen.

Interessierte Schulen erhalten bei einer Informationsveranstaltung am 19. Oktober 2023, von 17 bis 19 Uhr, im FORUM des Bildungscampus Heilbronn tiefere Einblicke in das Programm und haben die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Schulen melden sich hierzu bis zum 6. Oktober 2023 über die Webseite der aim an.

Eine Bewerbung für eine Teilnahme an dem Programm ist auch vor und unabhängig der Veranstaltung möglich. Bewerbungsschluss ist der 06. Dezember 2023.

Das Programm startet im Oktober 2024 und begleitet Kinder. Jugendliche und ihre Lehrkräfte dabei, einen neuen, durchaus auch fächerübergreifenden Zugang zur Mathematik zu finden. Zusammen erkunden sie mathematische Phänomene, die sich in ihrer Lebenswelt wiederfinden. Dabei entwickeln die Schülerinnen und Schüler Fragen und suchen gemeinsam nach Lösungsstrategien im Schulkontext, aber auch in ihrem außerschulischen Alltag.

Ziel des Programms ist es, junge Menschen für Mathematik zu begeistern, ihre mathematischen Kompetenzen sowie selbstorganisiertes Lernen zu fördern. Das Angebot wurde bereits in den Jahren 2015 bis 2018 in der Region Heilbronn-Franken erfolgreich durchgeführt und soll nun fortgesetzt werden.

